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КХЛ как организация 
 

Клуб из Эмиратов в КХЛ - это уже реальность? (Allhockey (allhockey.ru)) 
Что забыли в этой стране тренер и вице-президент КХЛ. 

перейти к статье 

Почем очко Мозякина? (Allhockey.ru/forum/blog) 
Рейтинг зарплат КХЛ, опубликованный недавно, не вызвал в хоккейном мире 
такого бурного отклика, как годом ранее. 

перейти к статье 

Даугавиньш: не помню такого сезона КХЛ. Он почти как в НХЛ 
(Чемпионат.com) 
Нападающий "Спартака" Каспарс Даугавиньш подвел итоги встречи с 
"Адмиралом". 

перейти к статье 

Доус: пауза в чемпионате КХЛ как раз вовремя (Allhockey (allhockey.ru)) 
Капитан "Автомобилиста" Найджел Доус порассуждал на тему перерыва на 
Евротур.  

перейти к статье 

"Трактор" уволил Скудру. Новым главным тренером станет Юрзинов-
младший (Чемпионат.com) 
Как стало известно "Чемпионату", челябинский "Трактор" отправил в отставку 
главного тренера Петериса Скудру. Новым наставником команды станет 
известный специалист Владимир Юрзинов-младший.  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Александр Пашков: "Впереди самый интригующий этап Евротура, но на 
ТВ его нет. Безобразие!" (Russia-hockey.ru) 
О последних матчах в КХЛ перед перерывом на Евротур - олимпийский чемпион, 
советский вратарь и тренер, для Russia-Hockey.ru.  

перейти к статье 

Почему СКА проигрывает. Чем хорош канадский тренер "Локомотива" 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обозреватель "СЭ" Игорь Еронко подводит итоги матча в Санкт-Петербурге. 

перейти к статье 

СКА выдал лучший хоккей за месяц, но его хватило только на период. 
"Локо" побеждает в Питере (Sport24.ru) 
Победная серия армейцев длилась недолго.  

перейти к статье 



 

 

СКА лучший по владению шайбой и физической готовности. Быть топом 
мешает психология (Sports.ru/tribuna) 
Новые технологию помогают выстроить идеальные схемы для клубов с помощью 
чисел и математических корреляция. Но также и помогают авторам разобраться 
- в чем же проблемы в отрицательных результатах команд. 

перейти к статье 

Кудашов: на результат повлияла игра СКА в большинстве. Пока не 
получается у нас (Чемпионат.com) 
Главный тренер СКА Алексей Кудашов поделился впечатлениями от 
проигранного домашнего матча с "Локомотивом". 

перейти к статье 

"Авангард" подписал Хабибуллина. Обладатель Кубка Стэнли будет 
работать скаутом (Спортфакт (sportfakt.ru)) 
Омский клуб продолжает усиливать свой менеджмент. С приходом на 
руководящую должность бывшего форварда СКА и "Авангарда" Максима 
Сушинского у Омска начался прогресс. 

перейти к статье 

"Сейчас меньше тренируемся, чем в начале сезона" (Известия (iz.ru)) 
Вратарь московского "Динамо" Иван Бочаров - о нагрузках, победах бело-
голубых и вызове в сборную России.  

перейти к статье 

"Есть определенная химия в нашем звене с Шипачевым и Яшкиным" 
(Известия (iz.ru)) 
Нападающий московского "Динамо" Даниил Тарасов - об игре ударного звена 
бело-голубых и своей высокой результативности в последних матчах 

перейти к статье 

Знарок: "Спартак" может поменять бригады большинства в следующем 
матче КХЛ (ТАСС) 
В субботу красно-белые на своей площадке уступили "Адмиралу", трижды не 
сумев реализовать численное преимущество. 

перейти к статье 

"Нефтехимик" выиграл восемь матчей подряд в сезоне-2019/20 
(Чемпионат.com) 
Вячеслав Буцаев опять доказывает, что он крутой тренер. 

перейти к статье 

Борис Видгоф: "Цель "Трактора" не изменилась - это борьба за Кубок 
Гагарина" (Sports.ru) 
Генеральный директора "Трактора" Борис Видгоф объяснил решение уволить 
Петериса Скудру с поста главного тренера "Трактора". 

перейти к статье 

Владимир Юрзинов: "Благодарен руководству "Трактора" за приглашение 
и за доверие" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Владимир Юрзинов: "Благодарен руководству "Трактора" за приглашение и за 
доверие". 

перейти к статье 



 

 

Осипов: цены в Китае высокие. Не знаю, почему бытует другое мнение 
(Чемпионат.com) 
Защитник "Куньлунь Ред Стар" Денис Осипов рассказал, как проходит адаптация 
в Китае.  

перейти к статье 

Обзор дня: Российский вратарь стал лучшим в АХЛ. Игорь Шестеркин 
мечтает об основе "Рейнджерс" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

Клуб КХЛ объявил о подписании экс-игрока "Барыса" " Vesti.kz (Vesti.kz) 
Защитник завоевал бронзовые медали КХЛ. 

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

Молодежная сборная России по хоккею вылетела в Канаду (Р-Спорт) 
Молодежная сборная России в субботу отправилась в Канаду для участия в 
серии матчей с командами канадских юниорских лиг, сообщается на сайте 
Федерации хоккея России. 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Клуб из Эмиратов в КХЛ - это уже реальность? (Allhockey (allhockey.ru), 
Москва, 2 ноября 2019) 
Что забыли в этой стране тренер и вице-президент КХЛ. 
Кто-то удивится, но в Эмиратах есть хоккей. С 29 октября по 31 октября на 
площадке "The Dubai Mall" проходил турнир под названием "Open Cup Emirates 
Hockey league". И этот турнир был бы обычным, если бы не одно обстоятельство. 
На турнире присутствовал вице-президент КХЛ по хоккейным операциям Георгий 
Кобылянский.  
В 2019 году появилась информация, что клуб из ОАЭ хочет вступить в лигу к 2021 
году. Вице-президент на играх. Не прощупывает ли руководство лиги почву?  
В 2018 году Александр Медведев первым упомянул о создании команды в этой 
стране. "В ОАЭ серьезные люди. Если они что-то задумали, то денежный фактор 
их не остановит". Тут же Кобылянский опроверг эту информацию. Сказав, что не 
стоит воспринимать создание этой команды всерьез, обратив внимание на 
варианты с Францией и Великобританией.  
По стратегии развития КХЛ до 2021 года - в лиге должно быть 10 иностранных 
команд. На сегодняшний день их в два раза меньше. Из-за финансовых проблем 
нашу лигу покинул братиславский "Слован". 
Об этой стратегии развития все быстро забыли, когда приняли новую - до 2023 
года. Там теперь написано, что КХЛ работает над расширением географии и 
привлечением новых клубов в Лигу. То есть, появление новых клубов возможно, 
но уже не в таком количестве, как планировалось раньше. 
Чем Эмираты привлекают КХЛ?  
Здесь есть несколько факторов. Во-первых, это сам город Дубай. Город - 
туристический центр. У нашей лиги появится свой вариант "Вегаса".  
Также в Дубае есть арена на 17 тысяч человек. Но там не проложены трубы, 
которые будут обеспечивать замораживание льда. По словам главы хоккейной 
лиги Эмиратов, трубы будут прокладывать уже следующем летом. Переговоры с 
компанией строителем ведутся, но придется на время закрыть арену для 
проведения работ. 
Во-вторых, большинство населения Дубая - мигранты. Огромное количество 
русских, европейцев и североамериканцев, которые знакомы с этой игрой. 
Россиян в ОАЭ насчитывается около 50 тысяч. 
В-третьих, в проект хотят подключить отели. В стоимость проживания хотят 
включить билеты на игры местной команды.  
В-четвертых, финансовая стабильность. Полное отсутствие государственных 
инвестиций. Если в проект подключатся местные шейхи - команда по финансам 
станет чуть ли не самой богатой. Также в ОАЭ нет налога на личную прибыль, 
доходы от бизнеса и зарплаты.  
Отношения России с ОАЭ сейчас вышли на новый уровень. Недавно главы 
России и Эмиратов обменялись подарками. Ждать ухудшения отношений, как с 
той же Великобританией, не стоит. Именно из-за этого, кстати, мы не увидели 
клуб с островов.  
С точки зрения коммерции, а именно такой представляет себя КХЛ, - это хороший 
вариант. 
Главный минус - отсутствие местных игроков. Хоккей там - субкультура, которая 
пытается выйти в массы. Играть в новой команде, если она создастся, будут 



 

 

европейцы и североамериканцы. Нужно ли это лиге и создать второй "Куньлунь" 
- вопрос. 
В Эмиратах есть популярная хоккейная команда - "Dubai Mighty Cameles", у них 
34,3 тысячи подписчиков в Instagram. Для сравнения, это больше, чем у 
"Куньлуня" - 12,8 тысяч, "Сочи" - 25,9 тысяч, "Витязя" - 14,7 тысяч, "Динамо" 
Минск - 21,5 тысяч, "Нефтехимика" - 1,7 тысячи и "Торпедо" - 30,3 тысячи. 
"Вы делаете из мухи слона"  
Реален ли клуб из Эмиратов в КХЛ? В поисках ответа на этот вопрос мы решили 
обратиться к главе местной лиги Владимиру Бурдуну. Были заданы вопросы: 
"Идут ли сейчас переговоры между лигой и командой? И что забыл вице-
президент КХЛ по хоккейным операциям в самый разгар сезона в Дубае?". Глава 
лиги Эмиратов ответил: "Вы делаете из мухи слона. Георгий Валерьевич здесь 
просто отдыхал. Приехал по моему приглашению". 
Отдых? В самый разгар сезона? Думаю, у вице-президента КХЛ работы сейчас 
предостаточно. А вот посмотреть инфраструктуру - можно.  
Заявлять год назад о возможности вступления в хоккейную лигу команды из ОАЭ 
и просто прилететь на "отдых"? Не особо верится.  

https://allhockey.ru/article/show/368739-
Klub_iz_Emiratov_v_KHL_eto_uzhe_real_nost 

К заголовкам сообщений 

Почем очко Мозякина? (Allhockey.ru/forum/blog, Москва, 3 ноября 2019) 
Рейтинг зарплат КХЛ, опубликованный недавно, не вызвал в хоккейном мире 
такого бурного отклика, как годом ранее. Необоснованные траты "Металлурга" 
на игроков, которые не дают результат? 100 миллионов Дацюка? Стареющие 
Мозякин и Зарипов в ТОП-3? Ну ведь нет ничего такого, о чем бы все давно не 
знали. 
Деньги эти, опять же, давали игрокам как минимум летом-2019, когда 
подписывали контракты. В тот момент генмедежеры ведь не рассчитывали, что 
41-летний Павел Дацюк будет играть совсем редко, что Кагарлицкий потеряется 
в ротации ТОП-клуба, что Щербак (он, кстати, попал бы в рейтинг со своей 
первоначальной зарплатой) не просто так не пробился в НХЛ. При приглашении 
любого дорогостоящего хоккеиста от него ждут отдачу, которая будет выражена 
в статистике. Слова про огромную роль в раздевалке и дядек-наставников 
давайте оставим тем, кто не попал в рейтинг: все-таки за 70 и более миллионов 
рублей в год создавать атмосферу недостаточно. Вратарям нужны победы и 
процент отраженных бросков. Защитникам - хороший "плюс-минус". 
Нападающим - голы и передачи. И везде ориентиром становятся результаты, 
которые были показаны в прошлые сезоны. 
Так как результативность - основное мерило суммы в контракте нападающего, 
мы решили посчитать, во сколько клубы КХЛ оценили один балл, набранный в 
прошлом регулярном чемпионате КХЛ каждым форвардом из рейтинга. Конечно, 
многие контракты были выписаны еще в 2018 году и раньше, но всегда есть 
возможность их пересмотреть. Если это не сделано, значит, по мнению 
генменеджера, игрок соответствует своей зарплате. И нет возможности учесть 
бонусы, но это можно будет исправить только тогда, когда наша лига начнет сама 
публиковать многие цифры.  
Для расчетов поделили зарплату на количество очков, заработанных в 
регулярном чемпионате КХЛ 2018-2019 при игре в любых форматах 
(дорогостоящих нападающих берут с учетом того, что они должны проявлять 
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себя в любой ситуации, а не только в равных составах). В данных ниже нет Свена 
Андригетто, потому что он выступал в НХЛ.  
Самым "золотым" стало очко Евгения Кетова - 10 миллионов рублей. Также из 
списка выделяется Сергей Калинин, которому руководство ЦСКА сразу после 
громкого обмена отвалило солидный 4-летний контракт и теперь выплачивает 
более 7 миллионов рублей за любые его гол и передачу. При этом в рейтинге 
зарплат оба не входят даже в ТОП-20, но в прошлой "регулярке" они набрали 
очков меньше всех остальных участников рейтинга: всего 19 результативных 
баллов на двоих, когда у идущего третьим с конца Владимира А. Ткачева их - 22.  
Остальные 32 игрока идут плотно и их очки оцениваются намного "скромнее" в 
диапазоне от 1 до 5 миллионов рублей. Например, Сергею Мозякину "Магнитка" 
платит менее 3,3 миллионов рублей за очко без учета бонусов. А самым 
бюджетным ТОПом стал Дмитрий Кагарлицкий, который за гол или передачу 
зарабатывает чуть более 1 миллиона рублей - кажется, что СКА сорвал куш, но 
вот только результативность форварда в новом клубе очень далека от той, что 
он показывал в "Динамо". 
Возможно, феномен Кетова и Калинина можно объяснить тем, что в прошлом 
регулярном чемпионате оба играли меньше других - 46 и 39 матчей 
соответственно. Мы решили понять, во сколько оценивались бы очки, если бы в 
прошлом сезоне нападающие из рейтинга получили бы абсолютно равное 
количество игрового времени - все 62 матча по 17 минут в каждом (о, утопичная 
мечта клубов об отсутствии травм и самих хоккеистов - об отсутствии ротации). 
Свена Андригетто в расчетах вновь не учитывали. 
Итак, мы посчитали, сколько баллов каждый форвард набрал в прошлом 
регулярном чемпионате за 1 минуту игры. А далее умножили этот показатель на 
17 и на 62. Получилось, между прочим, что даже в равных условиях Калинин, 
Кетов и казанский Ткачев не дотягивали бы до результативности остальных. 
Далее поделили зарплату игрока на его "идеальное" количество очков. И теперь 
список выглядит интереснее: помимо вышеупомянутой троицы в ТОП-5 
оказались Мозякин и Шалунов. 
Итак, в идеальном мире равного игрового времени самым дорогим остается очко 
Кетова - почти 6 миллионов рублей. Далее, на отставании от лидера, но на 
примерно равном уровне между собой идут Шалунов, Калинин и Мозякин. 
Результативность остальных 30 нападающих оценивается в диапазоне от 1 до 3 
миллионов рублей за очко. 
Обращает на себя внимание тот факт, что среди 15 самых бюджетных 
нападающих всего 6 россиян. Легионеры готовы работать за меньшие деньги, 
чем наши соотечественники, которых защищает паспорт. А у клубов нет 
возможности выбирать: приходится платить опытным игрокам столько, сколько 
они просят, иначе команду ждут четыре молодых звена и бепросветная борьба 
внизу турнирной таблицу.  
Но даже в этих условиях удивляет, как высоко в нашей лиге ценят ролевиков 
типа Кетова, Телегина, Слепышева... Как легко богатые клубы выписывают 
большие суммы за имена или статус экс-НХЛовца, а после не требуют с этих 
людей ничего и продолжают их трудоустраивать год за годом. При этом Капризов 
и Кагарлицкий приносят массу голов, передач и побед за сравнительно 
небольшие суммы. Вот поэтому из нашей лиги бегут те, кто играет и дает 
результат: они понимают, что их ценят меньше игроков формата "бей-беги-
борись". Хотелось бы, чтобы эта ситуация изменилась после введения потолка 
зарплат.  



 

 

https://allhockey.ru/forum/blog/MostValuablePrimate/%CF%80o%D1%87e%D0%BC
_o%D1%87%C4%B8o_%D0%BCo%D0%B7%D1%8F%C4%B8%D0%B8%D0%BDa
%CA%94_b-25741_sid-73710df8f0e723a03e3b4ea0bb98eb52.html 

К заголовкам сообщений 

Даугавиньш: не помню такого сезона КХЛ. Он почти как в НХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 2 ноября 2019) 
Нападающий "Спартака" Каспарс Даугавиньш подвел итоги встречи с 
"Адмиралом" (3:4). 
"В конце второго периода смогли выйти вперед, но затем потеряли 
концентрацию, за что и были наказаны. Думаю, все произошло из-за того, что 
закончили второй период двумя быстрыми голами. Это завело соперника, потому 
что они проводили хороший матч, но провалили конец периода. На третий 
отрезок "Адмирал" вышел заряженным, и мы уступили в защите, в скорости. 
Отсюда и удаления - в итоге пропустили в меньшинстве.  
Да вы что, конечно, я не задумывал такой гол. Там мне пас отдали, шайба 
отскочила с угла удобно на бросок, но там с такого угла забить почти невозможно. 
Постарался обойти ворота - получилось.  
Когда много выигрываешь, приходит уверенность. Но график чемпионата у нас 
нелегкий, да и не только у нас. В первые два месяца мы сыграли полсезона. 
Когда устаешь, теряется концентрация, отсюда идут недоработки.  
Думаю, пауза на сборные для всей лиги вовремя. Два месяца уже играем, а 
сколько мы тренировались за это время? С 10 июля работали на сборах, уже 
почти четыре месяца прошло. Такой график игр - 26 матчей за два месяца. Это 
прилично. Я вообще не помню такого сезона КХЛ, это уже как в НХЛ почти", - 
передает слова Даугавиньша корреспондент "Чемпионата" Сергей Емельянов.  

https://www.championat.com/hockey/news-3889921-daugavinsh-ne-pomnju-takogo-
sezona-khl-on-pochti-kak-v-nhl.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

Доус: пауза в чемпионате КХЛ как раз вовремя (Allhockey (allhockey.ru), 
Москва, 2 ноября 2019) 
Капитан "Автомобилиста" Найджел Доус порассуждал на тему перерыва на 
Евротур.  
"Сезон КХЛ длинный, а в лиге много хороших команд. Сейчас нам нужно 
переламывать ситуацию, улучшая свою игру. Мы смогли выиграть два 
заключительных матча перед перерывом, что придаст дополнительной 
уверенности.  
Пауза в чемпионате как раз вовремя, нам много над чем нужно будет поработать. 
Это позволит нам перезагрузиться и набраться сил. Мы должны подойти 
готовыми ко второй части чемпионата", - сказал хоккеист в интервью 
AllHockey.ru. 

https://allhockey.ru/news/show/368815-
Dous_pauza_v_chempionate_KHL_kak_raz_vovremya 

К заголовкам сообщений 

"Трактор" уволил Скудру. Новым главным тренером станет Юрзинов-
младший (Чемпионат.com, Москва, 2 ноября 2019) 

https://allhockey.ru/forum/blog/MostValuablePrimate/%CF%80o%D1%87e%D0%BC_o%D1%87%C4%B8o_%D0%BCo%D0%B7%D1%8F%C4%B8%D0%B8%D0%BDa%CA%94_b-25741_sid-73710df8f0e723a03e3b4ea0bb98eb52.html
https://allhockey.ru/forum/blog/MostValuablePrimate/%CF%80o%D1%87e%D0%BC_o%D1%87%C4%B8o_%D0%BCo%D0%B7%D1%8F%C4%B8%D0%B8%D0%BDa%CA%94_b-25741_sid-73710df8f0e723a03e3b4ea0bb98eb52.html
https://allhockey.ru/forum/blog/MostValuablePrimate/%CF%80o%D1%87e%D0%BC_o%D1%87%C4%B8o_%D0%BCo%D0%B7%D1%8F%C4%B8%D0%B8%D0%BDa%CA%94_b-25741_sid-73710df8f0e723a03e3b4ea0bb98eb52.html
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https://allhockey.ru/news/show/368799-Daugavin_sh_ne_pomnju_takogo_sezona_KHL_pochti_kak_v_NHL
https://allhockey.ru/news/show/368815-Dous_pauza_v_chempionate_KHL_kak_raz_vovremya
https://allhockey.ru/news/show/368815-Dous_pauza_v_chempionate_KHL_kak_raz_vovremya


 

 

Как стало известно "Чемпионату", челябинский "Трактор" отправил в отставку 
главного тренера Петериса Скудру. Новым наставником команды станет 
известный специалист Владимир Юрзинов-младший.  
46-летний Скудра возглавил "Трактор" в апреле 2019 года. В текущем 
регулярном чемпионате Континентальной хоккейной лиги "Трактор" под его 
руководством заработал 22 очка в 27 матчах, сейчас клуб занимает 11-е место в 
Восточной конференции. Команда забросила 46 шайб и 65 пропустила.  
Последним местом работы 54-летнего Владимира Юрзинова была 
новосибирская "Сибирь" в сезоне-2018/19. Также в КХЛ специалист работал в 
нижегородском "Торпедо", череповецкой "Северстали", уфимском "Салавате 
Юлаеве" и китайском "Куньлунь Ред Стар". 

https://www.championat.com/hockey/news-3890045-traktor-uvolil-skudru-novym-
glavnym-trenerom-stanet-jurzinov-mladshij.html 

Похожие сообщения (60): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 3 ноября 2019 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 3 ноября 2019 

• Интерфакс, Москва, 3 ноября 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 2 ноября 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 ноября 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 2 ноября 2019 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 2 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Александр Пашков: "Впереди самый интригующий этап Евротура, но на 
ТВ его нет. Безобразие!" (Russia-hockey.ru, Москва, 3 ноября 2019) 
О последних матчах в КХЛ перед перерывом на Евротур - олимпийский чемпион, 
советский вратарь и тренер, для Russia-Hockey.ru  
КУДАШОВ И ГАТИЯТУЛИН НЕ ГОТОВЫ, СКА ЗАСТРЯЛ  
- СКА потерпел шестое поражение в последних восьми матчах. Штабу Алексея 
Кудашова не удается взять ситуацию под контроль?  
- Уже говорил о том, что СКА в его нынешнем состоянии необходима жесткая 
рука. Об Алексее Кудашове и Анваре Гатиятулине было много хороших отзывов, 
но жизнь показала, что с этими оценками мы поторопились - к кризисной роли 
тренеры армейцев пока не готовы.  
СКА не может собраться на всем осеннем отрезке чемпионата, причем команду 
не мотивировали даже обмены. Тут вопросы к тренерскому штабу просто 
напрашиваются.  
- Для вас СКА - главное разочарование осени?  
- Вот тут конкуренция высокая. Санкт-Петербург, Магнитогорск, Ярославль, 
Екатеринбург - лидеров КХЛ, которые неожиданно пошли вниз, много. Но кто-то 
постепенно выбирается из кризиса, а СКА застрял на одной точке.  
ДО ОЛИМПИАДЫ ЕЩЕ ДВА ГОДА, СИТУАЦИЯ ЕЩЕ НЕ КРИТИЧЕСКАЯ  
- Может ли клубный кризис Кудашова и Ко перекинуться на сборную?  
- Такие опасения есть. Для главного тренера национальной сборной самое 
главное - иметь авторитет. При всей симпатии к Кудашову этого авторитета с 
нынешними клубными результатами у тренера сборной нет. Вот где главная 
проблема.  
- СКА наряду с ЦСКА считался базовым клубом сборной. С нынешней серией 
Санкт-Петербург с этим званием рискует расстаться?  

https://www.championat.com/hockey/news-3890045-traktor-uvolil-skudru-novym-glavnym-trenerom-stanet-jurzinov-mladshij.html
https://www.championat.com/hockey/news-3890045-traktor-uvolil-skudru-novym-glavnym-trenerom-stanet-jurzinov-mladshij.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/247152
https://www.sovsport.ru/news/2:922676
https://www.sport-interfax.ru/682801
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1104470_Vladimir_Jurzinov_mladshij_Blagodaren_rukovodstvu_Traktora_za_priglashenije_i_za_doverije
https://allhockey.ru/news/show/368818-Yurzinov_ml_nad_predlozheniem_ne_razdumyval_edu_v_Traktor_s_ogromnym_zhelaniem
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vladimir-yurzinov-mladshiy-tyazhelo-bylo-nablyudat-za-khl-po-televizoru-predlozhenie-traktora-prinyal-bez-razdumiy-1606221/
https://www.championat.com/hockey/news-3890095-jurzinov-ml-nad-predlozheniem-ne-razdumyval-edu-v-traktor-s-ogromnym-zhelaniem.html


 

 

- Это еще одна проблема. Старт регулярного чемпионата получился 
скомканным, уменьшение площадок упростило наш хоккей, нарушило связи в 
некоторых тройках. Лига, как и прогнозировалась, стала более ровной, но 
качество хоккея, мягко говоря, не улучшилось.  
Откровенно говоря, в нынешней ситуации не вижу каких-то базовых звеньев для 
сборной. Может, одну тройку можно нацедить в ЦСКА, есть неплохая связка из 
СКА Плотников - Ткачев, но в целом состав национальной команды в тумане. Это 
беспокоит.  
- До Олимпиады еще два с лишним года, время есть?  
- Да, пока ситуация не критическая, но терять время нельзя, нужно определяться.  
МЫ МАЛО ВИДИМ КХЛ, ТЕПЕРЬ ПОД УГРОЗОЙ СБОРНАЯ  
- Что еще беспокоит?  
- Отношение к хоккею и к сборной России со стороны нашего ТВ. На главном 
спортивном канале страны очень мало матчей регулярного чемпионата КХЛ и 
пока в программе нет ни одной трансляции с Кубка Карьяла. Между тем, 
предстоящий в Финляндии турнир - самый интригующий за последние годы. Хотя 
бы из-за того, что мы не понимаем, какой будет сборная, в какой хоккей 
постарается сыграть, какие задачи сможет решать.  
- Как объяснить такой теле-бойкот?  
- Хоккей больше всех остальных видов спорта в стране заслужил бережное 
отношение со стороны ТВ, в том числе своими олимпийскими победами. А на 
деле идут безобразия: Первый канал не показывает свой Кубок Первого канала, 
Матч-ТВ игнорирует многие кахаэловские матчи своего куратора и параллельно 
президента Лиги. И вот "на закуску" нас могут лишить этапа Евротура.  
Еще есть несколько дней, чтобы эту возмутительную ситуацию исправить. 
Надеюсь, так и будет.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/pashkov_vperedi_intriguushii_etap_no_v_tvprogramme_e
go_net/ 

К заголовкам сообщений 

Почему СКА проигрывает. Чем хорош канадский тренер "Локомотива" 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 2 ноября 2019) 
Обозреватель "СЭ" Игорь Еронко подводит итоги матча в Санкт-Петербурге  
Кудашов и Пелино  
Если Майк Пелино проработает машинистом "Локомотива" дольше, чем Алексей 
Кудашов у руля СКА, удивляться будет особо нечему. Не потому, что Алексей 
Николаевич слабый тренер. Отнюдь нет. Он и в " Локомотиве " это доказал. И в 
сборной России на чемпионате мира в Братиславе настоящим главным был 
именно он.  
Понятно, что закапывать себя Кудашов не пытается и не собирается. Невесело 
наигрывать Кемппайнена просто потому, что нормальных центров в КХЛ днем с 
огнем не сыщешь. Очевидно было, и об этом мы не раз писали, что Йоонас сам 
по себе - средний игрок. Он прекрасно дополнял Хартикайнена с Умарком, но 
именно что дополнял. Не более того. Сам себе ничего не создавал. 
Качественный силовой центр, ориентированный на оборону и неплохо 
работающий на чужом пятаке. В защиту Кемппайнена - с Плотниковым у него 
получше пошло. Сергей пытается его заигрывать. И у него неплохо получается.  
И Барабанов в первом звене ожил. В статистике это не отражается, разве что в 
продвинутой - в бросковой активности тройки, в количестве бросков с пятака, во 
времени контроля шайбы в зоне атаки Александром, Лехтерей и Ткачевым. 

http://russia-hockey.ru/articles/persons/pashkov_vperedi_intriguushii_etap_no_v_tvprogramme_ego_net/
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Моментов у них предостаточно. Барабанов запросто создает их себе, раздевая 
защитников - на этот раз трусы сняли с Савченко, да и другим тоже. И Лехтеря с 
Ткачевым всегда горазды его найти. Если б еще прорезался бросок... Но с ним у 
воспитанника СКА всегда были проблемы.  
Проблемы СКА  
В общем, позитивные сдвиги имеются. Но у Кудашова по-прежнему ворох 
проблем. Вернуть к жизни Кагарлицкого. Найти того, кто будет выводить 
Бурдасова на бросок. Решить внутренние проблемы Кузьменко, которого в 
команде плохо воспринимают по не зависевшим от него причинам. Дождаться 
наконец возвращения Хафизуллина. Ну - и Бенгтссона. Вправить голову Якупову, 
что, впрочем, никому до сих пор не удавалось. Это только то, что на поверхности. 
Да еще и команда стала реально хрупкой, сколько бы главный тренер этого ни 
отрицал. За весь прошлый регулярный чемпионат СКА проиграл столько же 
матчей, сколько за два месяца нынешнего. И армейцев буквально потряхивать 
порой начинает. Грубо говоря, руки дрожат. Так ведь еще и бояться их 
перестали, что самое для них страшное.  
Давит СКА - и пусть давит. Ничего особо страшного. У " Локомотива " не вышло 
закрыть тройку Лехтеря, но очков все-таки набрать не дали - в основном 
усилиями Коновалова. Хотя второй период был блестящим для первого звена и 
армейцев в целом. Логичным продолжением второй половины встречи с " 
Витязем ". Перестали бездумно шмалять отовсюду, искали подходящие позиции 
для броска, разыгрывая шайбу. Тогда Ежов и трясущиеся руки были против. 
Сейчас - Коновалов. Илья подтащил, дав поднять голову. Хотя ему во второй 
двадцатиминутке штуки три должны были отгружать. Приятно видеть, что крайне 
неудачный старт уже позади.  
А затем - хорошая позиционка тройки Пяярви - Ландер - Да Коста, смена по ходу 
атаки, и вышедшие на лед Каюмов, Алексеев и Коваленко, не дав смениться, 
реализуют единственный момент, который создали в этом периоде сами. 
Первый Да Косте создал жутким обрезом Якупов. Каблуков наделал глупостей. 
Пропустили в меньшинстве, снова сбились на навал и создали по минимуму, 
несмотря на минутный "5 на 3" и три минуты большинства в концовке. Подобное 
легче всего лечить победами. Но их еще как-то добыть надо.  
Изменения "Локомотива"  
Что до " Локомотива ", то шансы Пелино доработать сезон до конца достаточно 
велики. И не потому, что он выиграл у СКА. А потому, что он умудрился склонить 
Юрия Яковлева на свою сторону. Руководство готово содействовать и помогать. 
Это большое подспорье. Да и Майк готов пахать, пусть опыта работы главным 
на профессиональном уровне у него и нет. Он поднял интенсивность тренировок, 
он готов слушать и слышать каждого хоккеиста, он все время в поиске, никому 
не гарантирует место в составе и не будет формировать "топ-6", исходя из 
зарплат хоккеистов. Он, понятно, будет полагаться на химию Пяярви и Ландера. 
Они в свое время здорово зажигали в молодежной сборной Швеции и в " Тимро 
". Они с 16 лет играли вместе. Магнус забил первый гол в профессиональной 
карьере с передачи как раз Антона. " Эдмонтон " выбрал их на одном драфте в 
первом и втором раундах соответственно. Но дальше пути разошлись.  
Как они оба утверждают, связь по-прежнему жива. Тем более что они близкие 
друзья и постоянно были на связи. На льду этого пока не особо видно, но это 
ведь всего один матч, да и когда третьим выходил Да Коста, с которым они и в 
большинстве пересекаются, получалось недурно. Но складывать все яйца в одну 
корзину не очень дальновидно, что Пелино прекрасно понимает.  
Пяярви еще только предстоит выкинуть из головы привычки игрока четвертого 
звена. Если удастся - он здорово поможет. Впрочем, Ландер уверен, что удастся. 



 

 

И готов приложить для этого все усилия. Но и без того команда должна 
прибавить.  
Несколько смущало то, что Пелино в прошлом регулярном чемпионате отвечал 
за большинство " Авангарда ". Кошмарное большинство. Которое перестало 
быть таковым, только когда розыгрышем лишнего занялся еще и Хартли по 
просьбе руководства. Но большинство - это всего лишь один аспект из огромного 
ряда. И уж по этому аспекту запросто можно делегировать полномочия. Главное 
в работе главного - грамотно управлять штабом, грамотно распределяя 
обязанности. Пока у Пелино вроде бы получается. Хоть он всего лишь и "старший 
тренер".  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/ska-lokomotiv-1-2-khl-2-noyabrya-
2019-itogi-matcha-ot-igorya-eronko-1606202/ 

К заголовкам сообщений 

СКА выдал лучший хоккей за месяц, но его хватило только на период. 
"Локо" побеждает в Питере (Sport24.ru, Москва, 2 ноября 2019) 
Победная серия армейцев длилась недолго.  
Ярославцы, провалившись в начале сезона, потихоньку набирают ход и 
поднимаются в турнирной таблице. В конце октября команда Пелино подписало 
контракты с двумя хоккеистами: шведским форвардом Пяярви и российским 
защитником Марковым. Андрей, правда, получил в первом матче с "Торпедо" 
травму и пока играть не может. Перед встречей со СКА 40-летний хоккеист шел 
в ложу, прихрамывая. На вопрос, когда вернется, сказал, что скоро. А вот Пяярви 
вышел в первом звене вместе со своим хорошим другом Ландером. Вместе они 
много играли в Швеции (Пяярви забил первый гол на взрослом уровне с его 
передачи в 16 лет) и "Эдмонтоне". Именно присутствие Антона повлияло на 
решение Магнуса поехать в "Локомотив". В игре со СКА оба были не слишком 
заметны. Впрочем у гостей вообще было не так и много моментов.  
Первый период можно было смело не смотреть - соперники ничего толком не 
показали, а для вратарей было минимум работы. После перерыва армейцы 
здорово прибавили и наконец-то начали креативить в атаке. К концу второй 
двадцатиминутки преимущество по броскам было 13:1 в пользу хозяев. Гол 
забил Кемппайнен после классной передачи Плотникова. Это был, наверное, 
лучший период питерцев за последний месяц.  
Ярославцы часто удалялись и были вынуждены постоянно обороняться. СКА 
спокойно мог забрасывать еще парочку шайб: Кузьменко сам себе создал 
момент, Барабанов обыгрывал несколько игроков соперника у ворот Коновалова, 
Якупов попал в перекладину. И стоило в последние две минуты отдать 
преимущество, как "Локо" после первой нормальной позиционной атаки сравнял 
счет. В мгновение вся игра армейцев развалилась. 
А потом еще и Каблуков получил удаление до конца матча за удар головой 
Ландеру. Изначально показалось, что 5+20 там не пахнет, но один из повторов 
показал, что нарушение было. Кроме как излишними эмоциями, удар Ильи никак 
не объяснишь. Он свою команду серьезно подвел.  
СКА не хватило совсем чуть-чуть, чтобы выстоять. За 20 секунд до конца 
большинства гости его реализовали - шайба на пару сантиметров пересекла 
линию ворот после броска Да Косты. Команда Кудашова так много проигрывала 
в последнее время, что растеряла всю уверенность в своих силах. Отыграться в 
текущей ситуации для питерцев было сравни подвигу, плюс "Локомотив" играл 
строго по счету. Вновь армейцы много бросали по воротам, и вновь реализация 
была слабой. Игроки сильно нервничали, из-за этого мало что получалось.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/ska-lokomotiv-1-2-khl-2-noyabrya-2019-itogi-matcha-ot-igorya-eronko-1606202/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/ska-lokomotiv-1-2-khl-2-noyabrya-2019-itogi-matcha-ot-igorya-eronko-1606202/


 

 

У армейцев второй раз подряд в сезоне будет два домашних матча подряд - в 
воскресенье в "Ледовом" сыграет рижское "Динамо". Затем будет перерыв на 
этап Евротура. Часть игроков отправится в свои национальные команды, другие 
же будут тренироваться в Петербурге. Передышка СКА сейчас нужна чуть ли не 
больше всех в лиге. Только отдыха будет лишен главный тренер - после нервных 
месяцев в клубе Кудашову предстоит дебютировать в роли главного тренера 
сборной России. Если Алексей Николаевич оступится в Финляндии, то может 
лишиться сразу двух должностей. Многое поставлено на карту.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-11-02-ska-lokomotiv--12-1-noyabrya-2019-
regulyarnyy-chempionat-kkhl-foto-video-statistika-udaleniye-kablukova 

К заголовкам сообщений 

СКА лучший по владению шайбой и физической готовности. Быть топом 
мешает психология (Sports.ru/tribuna, Москва, 2 ноября 2019) 
Новые технологию помогают выстроить идеальные схемы для клубов с помощью 
чисел и математических корреляция. Но также и помогают авторам разобраться 
- в чем же проблемы в отрицательных результатах команд. 
Недавно СКА выдал пять поражений кряду. Многие стали писать о "физической 
яме". Мол, "Армейцы" из Санкт-Петербурга не вывозят, но мы спешим развеять 
эти смутные сомнения. Помогла нам в этом разобраться "Умная статистика". Все 
то, что находится сейчас в открытом доступе на сайте КХЛ. 
СКА всегда владеет шайбой больше соперников 
Во всех матчах именно СКА владел преимуществом. Шайба была большую часть 
времени под их контролем. Примечательно то, что во всех играх, в которых 
"Армейцы" из Санкт-Петербурга уступили - они владели шайбой на пять минут 
больше. 
На диаграмме видно, что СКА владеет в разы больше шайбой, нежели 
соперники. Но во всех этих матчах "Армейцы" проиграли. Исключением может 
быть игра против "Локомотива" в гостях и второй домашний матч против ЦСКА. - 
там владели шайбой примерно одинаково. 
В некоторых играх "Армейцы" переваливали за двадцать минут владения 
шайбой. Но это им не помогло. СКА пропускает. Но пропускает не из 
позиционных атак, а мощных атак с ходу. При владении шайбой часто 
происходят обрезы у защитников. Об этом свидетельствует вывод из данной 
диаграммы. 
"Армейцы" сейчас на пике своих возможностей 
СКА перебегал практически всех своих соперников. В общей сумме все 
противники "Армейцев" пробежали 1466 км при этом хоккеисты с берегов Невы - 
1504 км. В среднем: 69,8 - у противников и 71,61 у "красно-синих". 
На диаграмме показано, какую дистанцию преодолели все игроки СКА и 
соперники. "Перебегать" "Армейцев" удалось лишь некоторым - ЦСКА (менее 
километра) во втором матче, "Динамо" Риге (почти на три километра) и "Ак Барсу" 
(менее километра). В последних двух играх - подопечные Кудашова пробежали 
более 70 километров. Такой результат был только во второй игре сезона против 
"Трактора". Говорить об октябрьском спаде - нет смысла. 
И как общее следствие можно подвести итог: на результат СКА пагубно влияет 
владение шайбой. Как следствие, огромное количество потерь и обрезов. Также 
их проблема заключается в психологии, так как с физической стороны все в 
порядке. Тем более, с такой длинной скамейкой. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/baltichockey/2624179.html 
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К заголовкам сообщений 

Кудашов: на результат повлияла игра СКА в большинстве. Пока не 
получается у нас (Чемпионат.com, Москва, 2 ноября 2019) 
Главный тренер СКА Алексей Кудашов поделился впечатлениями от 
проигранного домашнего матча с "Локомотивом" (1:2). 
"Игра в большинстве и численном неравенстве повлияла на сегодняшний 
результат. В большинстве не получается по комплексу причин: недостаточно 
бросаем, недостаточно хорошо играем на синей линии. Пока не получается у нас. 
Эпизод с Каблуковым еще не разбирал, не видел, как там именно было. Но если 
игрок подводит команду и из-за него пропускают гол, это плохо. 
Кемппайнен забил. Видно, что к нему приходит уверенность и он находит свою 
игру.  
В чем суть сочетания Кузьменко с чеккерами Кетовым и Каблуковым? Во-первых, 
Кетов забил шесть голов, он не чистый чеккер. Кузьменко добавляет движения, 
креативности", - передает слова Кудашова корреспондент "Чемпионата" Елена 
Кузнецова.  

https://www.championat.com/hockey/news-3889939-kudashov-na-rezultat-povlijala-
igra-ska-v-bolshinstve-poka-ne-poluchaetsja-u-nas.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 ноября 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 2 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

"Авангард" подписал Хабибуллина. Обладатель Кубка Стэнли будет 
работать скаутом (Спортфакт (sportfakt.ru), Москва, 2 ноября 2019) 
Омский клуб продолжает усиливать свой менеджмент. С приходом на 
руководящую должность бывшего форварда СКА и "Авангарда" Максима 
Сушинского у Омска начался прогресс. Клубу удалось дойти до финала Кубка 
Гагарина. В этом сезоне еще один бывший легендарный хоккеист присоединился 
к "Авангарду". Это Николай Хабибулин, бывший вратарь сборной России, 
олимпийский чемпион. Хабибулин начинал свою карьеру в ЦСКА, после чего 
уехал в НХЛ. Долгое время выступал за "Финикс", но своих лучших результатов 
добился в составе "Тампы-Бэй", с которой в 2004-м году выиграл Кубок Стэнли. 
После этого он выступал за "Чикаго", а в 2014-м завершил профессиональную 
карьеру. 
Летом этого года Хабибуллин вступил в новую должность - стал работать с 
вратарями в системе сборных России. И теперь Хабибуллин присоединился к 
команде "Авангарда", где он теперь будет работать скаутом. Николай будет 
искать хоккеистов и отвечать за российский регион. Напомним, что "Авангард" и 
в этом сезоне идет высоко на Западе, занимая вторую строчку. 
Сообщение "Авангард" подписал Хабибуллина. Обладатель Кубка Стэнли будет 
работать скаутом появились сначала на СпортФакт.  

https://sportfakt.ru/news/avangard-podpisal-habibullina-obladatel-kubka-stenli-budet-
rabotat-skautom 

К заголовкам сообщений 

"Сейчас меньше тренируемся, чем в начале сезона" (Известия (iz.ru), 
Москва, 3 ноября 2019) 
Вратарь московского "Динамо" Иван Бочаров - о нагрузках, победах бело-
голубых и вызове в сборную России  

https://www.championat.com/hockey/news-3889939-kudashov-na-rezultat-povlijala-igra-ska-v-bolshinstve-poka-ne-poluchaetsja-u-nas.html
https://www.championat.com/hockey/news-3889939-kudashov-na-rezultat-povlijala-igra-ska-v-bolshinstve-poka-ne-poluchaetsja-u-nas.html
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В текущей пятиматчевой победной серии московского "Динамо" выделяются два 
последних домашних успеха - с "Авангардом" (1:0) и "Салаватом Юлаевым" (4:1). 
С омичами бело-голубым снова играть сегодня на выезде в Балашихе. А два 
выигрыша во многом стали возможны благодаря вратарю команды Ивану 
Бочарову, который недавно был вызван в национальную сборную России и на 
следующей неделе поедет с ней в Хельсинки на этап Евротура - Кубок Карьяла. 
После матча с "Салаватом" Иван Бочаров дал интервью "Известиям", в котором 
поделился своим мнением о последних успехах "Динамо" и признался, что пока 
не думает о сборной. 
 - У вас было два подряд матча с непростыми соперниками. Первый вы отыграли 
на ноль, во втором тоже были близки к тому, чтобы сохранить ворота 
нетронутыми. Обидно было пропускать в конце?  
 - Да нет, не обидно. Самое главное, что выиграли пятый матч подряд и 
продолжаем победную серию. На самом деле в игре с "Салаватом" было много 
везения, много раз за меня играла штанга. А тут в конце встречи случился не 
очень опасный бросок, рикошет от клюшки нападающего - и гол. В этом эпизоде 
удача немного отвернулась. 
 - Была у команды особая подготовка к игре с крайним нападающим "Салавата" 
Никитой Сошниковым, который делит с Кириллом Капризовым лидерство среди 
лучших снайперов сезона?  
 - Мы готовились к встрече с командой "Салават Юлаев". Знаем, что это 
серьезный соперник с хорошими исполнителями и сильным большинством. 
Сошников у них в этом году лидер команды и по игре, и по очкам. В матче с нами 
от него было много угрозы, но мне удалось с ним справиться. 
 - За счет чего так прорвало "Динамо" в последние недели?  
 - Не знаю. Чуть меньше стали тренироваться. До этого еще были тяжелые 
поездки на гостевые матчи. А сейчас мы нашли взаимопонимание в тройках, 
начали забивать голы, в обороне стали лучше играть. От этого и пошли победы. 
 - То есть вам все-таки давали большие нагрузки и по ходу сезона?  
 - Сейчас чуть-чуть поменьше, нежели было в начале сезона. Может быть, есть 
такой план, чтобы нас чуть дольше хватало функционально. Но сейчас меньше 
тренируемся. 
 - Что ждете от скорой поездки со сборной на Кубок Карьяла?  
 - Нам сначала предстоит матч с "Авангардом" в Балашихе. Надо красиво уйти 
на микропаузу, продолжить победную серию. Постараемся выиграть и с хорошим 
настроением закончить этот отрезок, а потом уже буду думать о сборной.  

https://iz.ru/938984/aleksei-fomin/seichas-menshe-treniruemsia-chem-v-nachale-
sezona 

К заголовкам сообщений 

"Есть определенная химия в нашем звене с Шипачевым и Яшкиным" 
(Известия (iz.ru), Москва, 3 ноября 2019) 
Нападающий московского "Динамо" Даниил Тарасов - об игре ударного звена 
бело-голубых и своей высокой результативности в последних матчах 
Московское "Динамо" одержало пять побед подряд в последних матчах. 
Подопечные Владимира Крикунова на этой неделе одолели такие сильные 
коллективы, как "Авангард" (1:0) и "Салават Юлаев" (4:1), и уверенно идут на 
втором месте в Западной конференции. Сегодня в Балашихе они проведут 
последний матч перед паузой на Евротур, снова встретившись с "Авангардом". 
Между тем еще в сентябре у бело-голубых были проблемы. Они одерживали 
натужные домашние победы и терпели поражения во встречах с лидерами. 

https://iz.ru/938984/aleksei-fomin/seichas-menshe-treniruemsia-chem-v-nachale-sezona
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Сейчас "Динамо" вышло на совершенно другой уровень. Как всегда, 
существенную роль играет первое звено, но в последних матчах в нем 
выделяется не только капитан команды и лучший бомбардир текущего 
регулярного чемпионата Вадим Шипачев, но и нападающий Даниил Тарасов. 
Этой осенью у него поначалу не получалась игра, а за пределами льда хоккеист 
пережил трагедию - смерть матери. Тем поразительней, что даже в этих 
условиях он начал показывать в последние недели небывалую 
результативность. В частности, 28-летний форвард забросил четыре шайбы в 
выездной встрече с владивостокским "Адмиралом" (4:1). Отличился он и в 
четверговой игре с "Салаватом Юлаевым", после которой прокомментировал 
"Известиям" свою нынешнюю форму и состояние команды. 
 - Вы тяжело начинали сезон, а сейчас забиваете в каждом матче. Как вас так 
прорвало?  
 - Если говорить про начало сезона, то есть определенные личные жизненные 
моменты. 
 - Вы про смерть своей мамы?  
 - Да. Не хочу объяснять, что происходило. Сейчас потихонечку нахожу свою 
игру. Партнеры по команде молодцы, помогают в каждом матче. С ними играть 
одно удовольствие. 
 - Вы второй сезон играете в первом звене с Вадимом Шипачевым, но в прошлом 
сезоне с вами был Дмитрий Кагарлицкий, сейчас Дмитрий Яшкин. Насколько игра 
вашей тройки изменилась в связи с этим?  
 - Ну а что тут должно измениться? Вадик - мозг. Мозг нашей тройки. А Яшка 
делает всю "черную" работу. С такими габаритами выцарапывает шайбу в любом 
эпизоде. Мои какие-то сильные качества, наверно, тоже работают. Есть 
определенная химия в нашем звене. Дай бог, чтобы так и дальше получалось. 
 - В сентябре "Динамо" с трудом побеждало даже более слабых соперников, а 
сейчас громит высококлассные коллективы. Создается ощущение, будто 
физическое состояние стало таким, что вы летаете по площадке...  
 - Возможно, изменения есть. Но я бы не сказал, что мы летаем. Поначалу 
казалось, что, наоборот, все мимо нас пролетает, а мы где-то позади. Но 
физически хорошо себя чувствуем. Тренер дает нам жесткие нагрузки. 
Постепенно их перевариваем, даем результат. 
 - Не было возможности спросить вас во время дальневосточной выездной серии 
"Динамо". Но как вы отметили свою триумфальную игру с "Адмиралом", где 
забили четыре гола, - забрали себе эти заброшенные шайбы?  
 - Оставил себе шайбу со своего последнего забитого гола. Сейчас лежит дома. 
Остальные - раздал детям. 
 - Вы ведь в первый раз столько забивали за один матч?  
 - Раньше я и хет-трик не делал. По два гола за игру забивал. Три не было. А тут 
четыре сразу - прорвало.  

https://iz.ru/938997/aleksei-fomin/est-opredelennaia-khimiia-v-nashem-zvene-s-
shipachevym-i-iashkinym 

К заголовкам сообщений 

Знарок: "Спартак" может поменять бригады большинства в следующем 
матче КХЛ (ТАСС, Москва, 2 ноября 2019) 
В субботу красно-белые на своей площадке уступили "Адмиралу" со счетом 3:4, 
трижды не сумев реализовать численное преимущество 
Главный тренер московского "Спартака" Олег Знарок остался недоволен игрой 
своей команды в большинстве в матче регулярного чемпионата 

https://iz.ru/938997/aleksei-fomin/est-opredelennaia-khimiia-v-nashem-zvene-s-shipachevym-i-iashkinym
https://iz.ru/938997/aleksei-fomin/est-opredelennaia-khimiia-v-nashem-zvene-s-shipachevym-i-iashkinym


 

 

Континентальной хоккейной лиги (КХЛ), отметив, что может использовать других 
хоккеистов при розыгрыше численного преимущества в последующих встречах. 
Об этом Знарок рассказал на пресс-конференции после игры с "Адмиралом". 
В субботу "Спартак" на своем льду уступил "Адмиралу" со счетом 3:4 и прервал 
серию из шести побед. Красно-белые в игре с командой из Владивостока трижды 
не воспользовались численным преимуществом. 
"Третий период не получился, большинство вообще не идет, может что-то в 
психологическом плане. Будем думать, может быть, будем ставить туда других 
ребят. У нас были шесть тяжелых игр через день, мы не так много игроков могли 
поменять, играем практически теми же защитниками. Этот матч именно в 
обороне проиграли", отметил Знарок. 
Также Знарок подчеркнул, что не обращает внимания на положение в турнирной 
таблице. "Каждый матч может изменить ситуацию. Соперники все подравнялись. 
Поближе к плей-офф, наверное, буду смотреть", - сказал главный тренер 
"Спартака". 
Главный тренер "Адмирала" Сергей Светлов остался доволен самоотдачей 
своих хоккеистов. "Хорошая была игра, содержательная. Обе команды активно 
играли в атаке. У нас было четыре поражения подряд, ребята сегодня хорошо 
настроились на победу, хорошо выложились", - отметил Светлов. 
"Спартак" занимает пятое место в турнирной таблице Западной конференции, 
имея в активе 30 очков после 26 матчей. "Адмирал" идет седьмым в Восточной 
конференции, набрав 27 очков в 24 играх. В следующем матче "Спартак" сыграет 
12 ноября в гостях с ЦСКА, "Адмирал" 4 ноября на выезде встретится с 
ярославским "Локомотивом".  

https://tass.ru/sport/7074638 

К заголовкам сообщений 

"Нефтехимик" выиграл восемь матчей подряд в сезоне-2019/20 
(Чемпионат.com, Москва, 2 ноября 2019) 
Вячеслав Буцаев опять доказывает, что он крутой тренер. 
Признайтесь, кто верил в "Нефтехимик" перед началом этого сезона? Наверняка 
в основной массе это были те люди, которые особо не следят за нижнекамским 
хоккеем и привыкли, что команда из Татарстана традиционно является крепким 
середняком, который периодически больно щипает лидеров лиги. Такую 
репутацию "Нефтехимик" получил за долгие годы работы в клубе Владимира 
Крикунова, и избавиться от нее было довольно тяжело. 
Но на самом деле межсезонье в Нижнекамске проходило довольно мрачно. Даже 
ходили слухи, что клуб может прекратить свое существование, в реальности же 
"Нефтехимик" собирал одну из своих самых слабых команд в современной 
истории. По крайней мере, на бумаге. На смену финскому трио Пуустинен - 
Руохомаа - Няттинен разбежавшемуся по другим клубам КХЛ, "Нефтехимик" 
подписал североамериканских легионеров. Кто-то, может быть, и ждал, что он 
станут новыми лидерами "волков", но куда вероятнее было то, что через 
несколько лет они расскажут много интересного о КХЛ и Нижнекамске в подкасте 
Пола Биссоннетта. Не было глубины состава, молодежь обещала радовать лишь 
локально, в защиту подписывались никому не нужные Виталий Атюшов и Максим 
Игнатович а вратарскую бригаду составили Константин Барулин и Александр 
Шарыченков - первый общепризнанный сбитый летчик, а второй вечный бэкап, 
которого не стали удерживать в Казани. Со стороны казалась, что это будет клуб-
катастрофа, а Вячеславу Буцаеву впору было посочувствовать. Умный и 

https://tass.ru/sport/7074638


 

 

интересный специалист попадал в тяжелейшие условия, где крайне трудно было 
реализовать свой потенциал. 
Таким виделся "Нефтехимик" перед началом предсезонки, и контрольные игры 
не добавили оптимизма ни на йоту. Нижнекамцы сумели выиграть лишь один 
матч из десяти, да и то у клуба из ВХЛ. Все расклады перед сезоном говорили о 
том, что как минимум в Восточной конференции точно известно имя главного 
аутсайдера, но "Нефтехимик" внезапно стал удивлять с самого старта регулярки. 
"Волки" начали с победы на переполненной "Минск-Арене", затем потрепали 
нервы ЦСКА, доведя дело до овертайма, а в домашних матчах в сухую 
разобрались с рижским "Динамо" и "Металлургом".У "Нефтехимика", при всей 
слабости состава, была стройная и системная игра, работало большинство, не 
плыли вратари, а Павел Порядин забивал в темпе элитного снайпера. Что это 
было? Известный эксперт Леонид Вайсфельд объяснял все очень просто. 
"Нижнекамцы понимают, что у них нет слишком мастеровитых игроков и добиться 
успеха они могут только за счет самоотдачи и выполнения тренерского задания. 
Собственно, это и происходит, поэтому есть результат", - говорил Вайсфельд 
"Чемпионату" в начале сентября. Рецепт, действительно, простой, но он 
подвластен далеко не каждому тренеру. Заставить выкладываться по полной 
программе и выполнять задание на матч - это только звучит просто. На деле мы 
сплошь и рядом сталкиваемся с тем, как наставники не только не могут ничего 
придумать, но и теряют контроль над командами, состав которых 
предпочтительнее ростера нынешнего "Нефтехимика". Но у Буцаева 
получилось. Точно так же, как и получалось у него во время его работы в ХК 
"Сочи". Когда-нибудь Вячеслав Геннадьевич должен получить назначение в топ-
клуб, чтобы мы увидели, как он способен работать на высоком уровне. 
Вячеслав Буцаев 
Но насколько удачным оказался старт "Нефтехимика", настолько провальным 
оказался следующий отрезок. "Волки" выдали сначала четырехматчевую серию 
поражений, затем немного подняли голову, но потом проиграли шесть встреч 
подряд и упали на самое дно Востока. Тут-то и можно было сказать что-то в духе: 
"А я же предупреждал!". Ситуация была типичная: несколько побед клуб-
аутсайдер одерживает на эмоциях, а затем вязнет в рутине регулярки. 
Проходили сто раз, но "Нефтехимик" опять сумел удивить. Да еще как! 
В клубе не стали трогать Буцаева, усилили состав несколькими легионерами, и 
"Нефтехимик" неожиданно для самого себя стал жечь. Все началось со скромной 
победы над "Сибирью" в овертайме, но потом нижнекамцы дважды грохнули 
СКА, совершили несколько сумасшедших и удачных камбэков, а теперь 
разобрались с лидером КХЛ "Ак Барсом". Да, в Нижнекамск старший брат 
"Нефтехимика" приехал именно в таком статусе, в общей таблице лиги казанцы 
до сегодняшнего дня обходили ЦСКА. 
Но нынешнему "Нефтехимику", кажется, вообще все равно, с кем играть. 
Нижнекамцы отталкиваются только от себя, и не "смотрят фамилии" соперников. 
"Волки" играют очень просто и активно, и это приносит команде необходимую 
продуктивность. Просто посмотрите сегодняшние голы в ворота "Ак Барса" - в 
них нет никакой эстетики и сложности, все на поверхности. Нехитрое 
подставление клюшки на пятачке от Черникова потом парочка контратак с 
простыми бросками Хайруллина и Порядина а в большинстве Сергеев ничего не 
выдумывал и просто зарядил от синей линии. 
Так может играть и забивать каждая команда, но заставить играть в такой хоккей 
своих подопечных может не каждый тренер. Буцаев убедил своих парней, что 
хоккей - довольно простая игра, состоящая из скоростей и бросков, и в ней могут 



 

 

добиваться успеха не только великие мастера. Опять же, то же самое мы видели 
и в ХК "Сочи" несколько лет назад. 
Очевидно, что Буцаев - еще и отличный психолог. Он понимает, что не нужно 
накручивать игроков на топ-клубы, а наоборот, доносит, что к ним стоит 
относиться, как к очередному сопернику, с которым можно играть на равных. 
Сейчас хоккеисты "Нефтехимика" не видят разницу между "Ак Барсом" и 
"Северсталью" и не расстраиваются, когда "горят" 0:3. Они в любом случае 
продолжают делать свою работу.  
"Нефтехимик" одержал уже восемь побед подряд, повторив лучшую серию 
нынешнего сезона в исполнении "Автомобилиста". Столько матчей кряду в этой 
регулярке не выигрывал еще ни ЦСКА, ни "Ак Барс", это действительно крутое 
достижение. Но, уверен, что мысли об этом Вячеслав Буцаев тоже постарается 
как можно быстрее выкинуть из голов своих подопечных. Ведь успех 
"Нефтехимика" держится на том, что нижнекамцы всегда должны оставаться 
простой и скромной командой, в которую никто особо не верит. 
Разумеется, "Нефтехимик" рано или поздно проиграет. Возможно, снова уйдет в 
целую серию поражений. Соперники нижнекамцев тоже умеют хорошо бегать и 
классно бросать, да и физические спады никто не отменял. Но эта серия побед 
показывает, что все предсезонные расклады относительно "волков" стоит 
выбросить на помойку. У Буцаева получилось сделать даже из такого 
"Нефтехимика" ту самую крепкую команду, с которой никому не будет легко.  
А самое крутое, что на Востоке таких команд становится все больше. 
"Нефтехимик", "Сибирь", "Адмирал" - с этими "выскочками" придется серьезно 
повозиться каждому, плей-офф конференции в этом сезоне обещает быть 
просто огненным.  

https://www.championat.com/hockey/article-3889995-neftehimik-vyigral-vosem-
matchej-podrjad-v-sezone-201920.html 

К заголовкам сообщений 

Борис Видгоф: "Цель "Трактора" не изменилась - это борьба за Кубок 
Гагарина" (Sports.ru, Москва, 2 ноября 2019) 
Генеральный директора "Трактора" Борис Видгоф объяснил решение уволить 
Петериса Скудру с поста главного тренера "Трактора". 
"По итогам 27 матчей "Трактор" находится вне зоны плей-офф. В связи с 
неудовлетворительными спортивными результатами, по требованию 
президента клуба Алексея Текслера, главный тренер Петерис Скудра отправлен 
в отставку. 
Предложение возглавить "Трактор" принял Владимир Владимирович Юрзинов, 
соглашение с ним будет подписано в ближайшие дни, когда тренер приедет в 
Челябинск. 
"Трактор" - это болельщики Челябинска и всей Челябинской области, те, кто 
болеет за "Трактор" из других регионов России и даже из-за границы. Все они 
продолжают поддерживать команду даже в непростой ситуации. 
Сегодня на матче трибуны были заполнены до отказа. Наши болельщики 
заслуживают видеть победы, и "Трактор" уже сегодня обязан быть в зоне плей-
офф. 
Наша цель не изменилась - это борьба за Кубок Гагарина, но для этого нужно 
набирать очки в каждом матче. 
Я, как генеральный директор "Трактора", беру на себя полную ответственность 
за принятое решение. 

https://www.championat.com/hockey/article-3889995-neftehimik-vyigral-vosem-matchej-podrjad-v-sezone-201920.html
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Кандидатуру нового главного тренера поддержал президент клуба, губернатор 
Челябинской области Алексей Леонидович Текслер", - сказал Видгоф. 
 Читайте лучший хоккейный инстаграм! Там много Овечкина, Панарина, а еще 
разные игры и конкурсы  

https://www.sports.ru/hockey/1079771450.html 

Похожие сообщения (11): 

• Советский спорт, Москва, 3 ноября 2019 

• Интерфакс, Москва, 3 ноября 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 2 ноября 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 ноября 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 2 ноября 2019 

• Чемпионат.com, Москва, 2 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

Владимир Юрзинов: "Благодарен руководству "Трактора" за приглашение 
и за доверие" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 2 ноября 2019) 
Владимир Юрзинов: "Благодарен руководству "Трактора" за приглашение и за 
доверие"  
Новый главный тренер "Трактора" Владимир Юрзинов -младший 
прокомментировал свое назначение на этот пост. 
Напомним, что в субботу руководство челябинцев приняло решение уволить 
Петериса Скудру и пригласить в качестве главного тренера Юрзинова-младщего. 
 - Честно говоря, я давно хотел вернуться к работе. Я этого не скрывал, говорил 
об этом. Благодарен руководству "Трактора" за приглашение и за доверие, буду 
стараться оправдывать все возложенные на меня надежды. Над предложением 
я не раздумывал. Понимаю, что будет непросто и что на меня ложится большая 
ответственность. Но такова работа тренера. Важно добиваться результата и 
использовать все свои умения и навыки, чтобы этот результат был. - Я 
внимательно следил за регулярным чемпионатом КХЛ. Знаю, как в нем обстоят 
дела. На Востоке большая конкуренция и плотность в турнирной таблице, все 
сражаются, бьются за очки. Но, повторюсь, я еду в "Трактор" с огромным 
желанием и за максимальным результатом. В ближайшее время буду в 
Челябинске, - сказал Юрзинов.  
Скудра руководил "Трактором" с апреля 2019 года. Под его руководством в 
текущем сезоне команда набрала 22 очка в 27 матчах и занимает 11-е место в 
Восточной конференции. 
Последним местом работы 54-летнего Юрзинова была "Сибирь", которую он 
покинул по окончании сезона-2017/18. Будучи главным тренером, приводил 
"Салават Юлаев" к бронзовым медалям Кубка Гагарина в 2014 году. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1104470_Vladimir_Jurzinov_mladshij_Bla
godaren_rukovodstvu_Traktora_za_priglashenije_i_za_doverije 

Похожие сообщения (3): 

• Sportbox.ru, Москва, 2 ноября 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 ноября 2019 

• Чемпионат.com, Москва, 2 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

Осипов: цены в Китае высокие. Не знаю, почему бытует другое мнение 
(Чемпионат.com, Москва, 2 ноября 2019) 

https://www.sports.ru/hockey/1079771450.html
https://www.sovsport.ru/news/2:922676
https://www.sport-interfax.ru/682801
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/skudra-oficialno-uvolen-iz-traktora-ego-smenit-yurzinov-1606204/
https://allhockey.ru/news/show/368812-V_Traktore_podtverdili_otstavku_Skudry_i_naznachenie_Yurzinova_mladshego
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1104437_SMI_Traktor_otpravil_Skudru_v_otstavku_Jego_smenit_Jurzinov
https://www.championat.com/hockey/news-3890063-vidgof---ob-uvolnenii-skudry-traktor-uzhe-segodnja-objazan-byt-v-zone-plej-off.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1104470_Vladimir_Jurzinov_mladshij_Blagodaren_rukovodstvu_Traktora_za_priglashenije_i_za_doverije
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1104470_Vladimir_Jurzinov_mladshij_Blagodaren_rukovodstvu_Traktora_za_priglashenije_i_za_doverije
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1104470_Vladimir_Jurzinov_mladshij_Blagodaren_rukovodstvu_Traktora_za_priglashenije_i_za_doverije
https://allhockey.ru/news/show/368818-Yurzinov_ml_nad_predlozheniem_ne_razdumyval_edu_v_Traktor_s_ogromnym_zhelaniem
https://www.championat.com/hockey/news-3890095-jurzinov-ml-nad-predlozheniem-ne-razdumyval-edu-v-traktor-s-ogromnym-zhelaniem.html


 

 

Защитник "Куньлунь Ред Стар" Денис Осипов рассказал, как проходит адаптация 
в Китае.  
"Испытал культурный шок, скромно выражаясь. Бывал в Китае с другими 
командами, но переночевать, сыграть и улететь - одно, жить здесь - другое. 
Сейчас я уже перестроился под местную кухню, уважаю китайские пельмени, 
лапшу, попробовали с женой пекинскую утку. Простой совет: заказывать в 
ресторанах надо по картинке, чтоб не ошибиться.  
С Интернетом не то чтобы проблема, просто мы привыкли к другому. ТВ-каналов 
- несколько сотен, а русских нет. Цены высокие. Не знаю, почему бытует мнение, 
что в Китае все дешево. Большая часть игроков живет в центре города, 
добирается до стадиона около часа, а я - в гостинице, ближе к арене. Здесь 
интересная система в метро: можно зайти "зайцем", но выйти без билета уже не 
получится. Без семьи мой день похож на "день сурка": проснулся, позавтракал, 
потренировался, сыграл, спать! Это тоже из серии стереотипов. Но самом деле 
у нас очень сплоченный коллектив, отличная рабочая атмосфера", - приводит 
слова Осипова официальный сайт КХЛ.  

https://www.championat.com/hockey/news-3889669-osipov-ceny-v-kitae-vysokie-ne-
znaju-pochemu-bytuet-drugoe-mnenie.html 

Похожие сообщения (3): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 2 ноября 2019 

• Sports.ru, Москва, 2 ноября 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Российский вратарь стал лучшим в АХЛ. Игорь Шестеркин 
мечтает об основе "Рейнджерс" (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 2 ноября 2019) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
Признание 
Вратарь Игорь Шестеркин стал лучшим голкипером октября в АХЛ. Наш 
голкипер, который уехал за океан, включив пункт о возвращении в Россию, если 
до определенного времени не попадет в основу, ни разу не намекал, что 
собирается воспользоваться опцией. Не было смысла. Он слишком долго ждал 
шанса, слишком долго шел к нему и слишком долго терпел, чтобы вернуться так 
быстро. Тем более, в Северной Америке дела у Игоря пошли очень неплохо. 
Шестеркин и в тренировочном лагере "Рейнджерс" себя показал весьма 
трудолюбивым хоккеистом, который крайне серьезно относится к своему делу. И 
потом, отправившись в АХЛ, не расстроился, не снизил к себе требования, а стал 
действовать так, чтобы убедить всех вокруг, что из него получится толк. В пяти 
первых играх он одержал пять побед, сыграв крайне уверенно. То ли это 
действительно его игра, когда игроки лишены фантазии и бросают при первой 
возможности, то ли он просто понимает, что у него нет иного выхода, ведь 
возвращаться некуда.  
Приехать в СКА ? Там и без него много вратарей. Опять сидеть в запасе, 
получать редкие шансы, а потом получать порцию критики на ровном месте? Ну 
уж хватит. Теперь Игорь ждет своей возможности в НХЛ и, кажется, еще немного 
и дождется. Травм никому желать не будем, но ни Хенрик Лундквист, ни 
Александр Георгиев не спасают команду. Может быть, со шведом что-то 
решится. 
Легионер 

https://www.championat.com/hockey/news-3889669-osipov-ceny-v-kitae-vysokie-ne-znaju-pochemu-bytuet-drugoe-mnenie.html
https://www.championat.com/hockey/news-3889669-osipov-ceny-v-kitae-vysokie-ne-znaju-pochemu-bytuet-drugoe-mnenie.html
https://www.khl.ru/news/2019/11/02/458714.html
https://www.sports.ru/hockey/1079751312.html
https://allhockey.ru/news/show/368761-Osipov_v_Kun_lune_ochen_splochennyj_kollektiv_otlichnaya_rabochaya_atmosfera


 

 

 "Барыс" подписал одного из самых странных легионеров в истории КХЛ Линуса 
Виделля. В прошлом году швед выступал в рижском "Динамо", набрал 48 очков, 
а летом почему-то ему отказал разум. Латвийская команда, собрав по сусекам 
все, что возможно, готова была предложить хоккеисту довольно приличный 
контракт, чуть ли не в два или три раза больше, чем предыдущий, но Линус вдруг 
заявил, что хотел бы поехать в Москву или Санкт-Петербург и получать не менее 
100 миллионов рублей за сезон. В Риге удивились, покачали головами, здраво 
рассудив, что такие условия его агент не выполнит и терпеливо ждали, когда 
Виделль передумает. Но хоккеист почему-то не соглашался подписывать 
договор с "Динамо", хотя с бытовой точки зрения ему там было крайне удобно. 
Шло время, в Латвии не могли больше ждать и потратили все деньги на 
трансферы, которые были выделены. Другие клубы, узнавая о требованиях 
хоккеиста, быстро сворачивали переговоры, а Москва и Санкт-Петербург 
молчали. В какой-то момент сам Виделль понял, что совершил глупость, 
покаялся и теперь довольно быстро договорился с "Барысом".  
Странным же он является вовсе не из-за летней истории. Я разговаривал со 
многими партнерами Линуса и все они удивляются, что с такой манерой, швед 
играет настолько здорово. Общая формулировка: "непонятно, как ему шайбу 
удается сохранять", а на счету форварда всегда 30+ очков. Плюс он использует 
непривычный крюк для клюшки - очень низкий, чуть выше шайбы. Виделлю уже 
34 года и вряд ли через сезон к нему будет интерес. Основная его мотивация - 
запомнится всем, да и вдруг тот же "Барыс" даст новое соглашение. Там на 
возраст не смотрят. 
Суперсерия 
В ночь на субботу молодежная сборная России отправилась в Канаду, где 
проведет традиционные матчи против сборных юниорских лиг. В последние 
минуты были сделаны изменения. Александр Дарьин, выступающий в МХЛ, 
вдруг переведен в ту команду, которая отправится на турнир в Финляндию, что 
собственно ставит крест на его шансах поехать на чемпионат мира. В последний 
момент из "Красной Армии" приглашен вратарь Скотников, но тоже не за океан, 
а в Европу. Валерий Брагин не объяснил, почему разделил игроков. Сказал, что 
тем, кто едет в Канаду не хватает международного опыта, забыв, что тот же 
Подколзин выступал на прошлом чемпионате мира. 
В общем, если какие-то принципы формирования состава есть, то они остались 
в тайне. Главное, чем займется главный тренер - это проверкой хоккеистов, 
выступающих за океаном. И у последних очень трудная задача - проявить себя 
в двух встречах (каждый легионер сыграет лишь против сборных тех лиг, в 
которых они выступают). Тут уж дело не в мастерстве, а в крепких нервах. Отмечу 
только, что матчи, которые будут играть поздно ночью по московскому времени, 
надо обязательно смотреть, так как те же канадцы относятся к ним серьезно. Это 
будет серьезная проверка для парней, после этих встреч можно делать выводы 
о том, на что мы способны на чемпионате мира. МЧМ мы не выигрывали очень и 
очень давно.  

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/rossiyskiy-vratar-igor-shesterkin-
stal-luchshim-igrokom-oktyabrya-v-ahl-shvedskiy-forvard-linus-videll-podpisal-
kontrakt-s-barysom-molodezhnaya-sbornaya-rossii-otpravilas-na-superseriyu-v-
kanadu-1605938/ 

К заголовкам сообщений 

 

Трансферы клубов 
 

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/rossiyskiy-vratar-igor-shesterkin-stal-luchshim-igrokom-oktyabrya-v-ahl-shvedskiy-forvard-linus-videll-podpisal-kontrakt-s-barysom-molodezhnaya-sbornaya-rossii-otpravilas-na-superseriyu-v-kanadu-1605938/
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/rossiyskiy-vratar-igor-shesterkin-stal-luchshim-igrokom-oktyabrya-v-ahl-shvedskiy-forvard-linus-videll-podpisal-kontrakt-s-barysom-molodezhnaya-sbornaya-rossii-otpravilas-na-superseriyu-v-kanadu-1605938/
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/rossiyskiy-vratar-igor-shesterkin-stal-luchshim-igrokom-oktyabrya-v-ahl-shvedskiy-forvard-linus-videll-podpisal-kontrakt-s-barysom-molodezhnaya-sbornaya-rossii-otpravilas-na-superseriyu-v-kanadu-1605938/
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/rossiyskiy-vratar-igor-shesterkin-stal-luchshim-igrokom-oktyabrya-v-ahl-shvedskiy-forvard-linus-videll-podpisal-kontrakt-s-barysom-molodezhnaya-sbornaya-rossii-otpravilas-na-superseriyu-v-kanadu-1605938/


 

 

Клуб КХЛ объявил о подписании экс-игрока "Барыса" " Vesti.kz (Vesti.kz, 
Алматы, 2 ноября 2019) 
Защитник завоевал бронзовые медали КХЛ. 
29-летний защитник Константин Климонтов перешел в ХК "Сочи", сообщает 
официальный сайт российского клуба. Контракт рассчитан до конца сезона. 
Климонтов начал карьеру в юношеском возрасте за вторую команду "Трактора". 
В сезоне-2008/09 защитник дебютировал в КХЛ. В сезонах-2011/12 и 2012/13 
"Трактор" завоевал бронзовые и серебряные медали КХЛ, а сам Климонтов 
провел в каждом из чемпионатов по восемь матчей. В чемпионате-2014/15 
защитник впервые покинул Челябинск и перешел в "Витязь", но в следующем 
году вернулся в "Трактор". В сезоне-2017/18 Климонтов в составе "Трактора" 
завоевал бронзовые медали КХЛ. 
В прошедшем сезоне защитник выступал за "Барыс" и "Сибирь". В общей 
сложности Климонтов провел в КХЛ 274 матча и набрал 38 (8+30) очков.  

http://vesti.kz/khl/272208/ 

Похожие сообщения (5): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 2 ноября 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 ноября 2019 

• Чемпионат.com, Москва, 2 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

 

Молодежная сборная России по хоккею 
 
Молодежная сборная России по хоккею вылетела в Канаду (Р-Спорт, 
Москва, 2 ноября 2019) 
Молодежная сборная России в субботу отправилась в Канаду для участия в 
серии матчей с командами канадских юниорских лиг, сообщается на сайте 
Федерации хоккея России. 
В Канаду в составе российской "молодежки" отправились 24 игрока: 
Вратари: Данил Исаев ("Локомотив", Ярославль), Амир Мифтахов ("Барс", 
Казань), Глеб Носов ("Зауралье", Курган). 
Защитники: Глеб Бабинцев ("Зауралье", Курган), Данил Валитов 
("Автомобилист", Екатеринбург), Михаил Гордеев ("Сочи"), Никита Зоркин ("СКА-
Нева", Санкт-Петербург), Антон Малышев ("Буран", Воронеж), Степан 
Островский ("Адмирал", Владивосток), Даниил Пыленков ("Витязь", Подольск), 
Сергей Телегин (Югра, Ханты-Мансийск). 
Нападающие: Родион Амиров ("Салават Юлаев", Уфа), Максим Грошев 
("Нефтехимик", Нижнекамск), Иван Морозов, Василий Подколзин, Данил Савунов 
(все - "СКА-Нева"), Лев Комиссаров, Никита Ртищев (оба - ЦСКА, Москва), Илья 
Круглов, Владислав Михайлов (оба - "Динамо", Москва), Павел Ротенберг 
("Динамо", Санкт-Петербург), Егор Степанов ("Челмет", Челябинск), Максим 
Соркин ("Звезда", Москва), Захар Шабловский ("Спартак", Москва). 
Семь российских игроков из клубов Северной Америки присоединятся к 
молодежной сборной России в ходе серии. 
Первый матч российская команда проведет 4 ноября против сборной лиги 
Квебека.  

https://rsport.ria.ru/20191102/1560522720.html 

Похожие сообщения (12): 

• Sportbox.ru, Москва, 2 ноября 2019  

http://vesti.kz/khl/272208/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/klimontov-stal-igrokom-sochi-1606068/
https://allhockey.ru/news/show/368774-Konstantin_Klimontov_pereshel_v_HK_Sochi
https://www.championat.com/hockey/news-3889765-konstantin-klimontov-pereshjol-v-hk-sochi.html
https://rsport.ria.ru/20191102/1560522720.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI1104058_Sbornaja_Rossii_otpravilas_v_Kanadu_dla_uchastija_v_molodezhnoj_superserii


 

 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 2 ноября 2019 

• ТАСС, Москва, 2 ноября 2019 

• Sports.ru, Москва, 2 ноября 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 ноября 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 2 ноября 2019 

• Чемпионат.com, Москва, 2 ноября 2019 

К заголовкам сообщений 

http://sport.business-gazeta.ru/news/247118
https://tass.ru/sport/7074280
https://www.sports.ru/hockey/1079745727.html
https://allhockey.ru/news/show/368757-Costav_molodezhnoj_sbornoj_Rossii_na_superseriju_2019
https://www.sport-express.ru/hockey/juniors/news/okonchatelnyy-sostav-sbornoy-rossii-na-molodezhnuyu-superseriyu-1605984/
https://www.championat.com/hockey/news-3889629-okonchatelnyj-sostav-molodjozhnoj-sbornoj-rossii-na-superseriju-2019.html

